
CHAMBRE DES COMMUNES

COMMISSIONS ROYALES

TRANSPORT-DEMANDE DE RENSEIGNEMENT CON-
CERNANT LE DÉPÔT DU RAPPORT

A l'appel de l'ordre du jour.

M. P. E. Wright (Melfort): Le ministre des
Transports peut-il nous dire vers quelle
date il pourra déposer le rapport de la Com-
mission royale sur les transports?

L'hon. Lionel Chevrier (ministre des Trans-
ports): J'attends le rapport du président de
cette commission d'ici quelques jours. Il fau-
dra ensuite le faire imprimer. Le document
sera déposé à la Chambre aussitôt que possi-
ble, dans deux ou trois semaines, je suppose.

LETTRES, ARTS ET SCIENCES-DEMANDE DE REN-
SEIGNEMENTS CONCERNANT LE DÉPÔT DU

RAPPORT

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Donald M. Fleming (Eglinton): Le pre-
mier ministre peut-il nous dire vers quelle
date sera prêt le rapport de la commission
royale Massey sur l'avancement des arts, des
lettres et des sciences?

Le très hon. L.-S. St-Laurent (premier mi-
nistre): D'après les derniers renseignements
reçus il y a quelques jours, on est à imprimer
ce rapport, sous la direction des commissaires
eux-mêmes. Je puis donner à mon honorable
ami l'assurance qu'on ne tardera pas à le
soumettre à l'attention de la Chambre, dès
qu'il sera prêt.

M. Fleming: Puis-je demander si le Gou-
vernement a été saisi de ce rapport?

Le très hon. M. St-Laurent: Le Gouverne-
ment ne l'a pas encore reçu. Le président
de la commission royale a donné à entendre
qu'il ne présenterait le rapport au gouverne-
ment que lorsqu'il serait imprimé et prêt à
être livré au public.

LA CORÉE
DEMANDE DE RENSEIGNEMENTS AU SUJET DE

RENFORTS POUR LE CONTINGENT
CANADIEN

A l'appel de l'ordre du jour.
M. Howard C. Green (Vancouver-Quadra):

J'ai une question à poser au ministre de la
Défense nationale au sujet des Prinicess,
Pats.

Une dépêche du front de Corée publiée
dans le Journal d'Ottawa d'hier soir indi-
quait que, lorsque le bataillon a appris qu'il
recevrait chaque mois des renforts de 75
hommes et de 5 officiers, il s'est demandé si
son effectif pourrait être complet quand il
irait au combat. Apparemment son effectif est
maintenant incomplet. Le ministre peut-il nous
renseigner à ce sujet?

[L'hon. M. Garson.1

L'hon. Brooke Claxton (ministre de la
Défense nationale): L'effectif de ce bataillon,
comme celui de tous les autres, varie de
jour en jour. Il y a à Fort-Lewis d'amples
renforts pour ce bataillon et cela pour une
période indéfinie. Il se trouve tout près de
Fort-Lewis, à McChord Field, une escadrille
de douze lourds avions du C.A.R.C. de la 426°
escadrille de transport qui a déjà transporté au
Japon plusieurs milliers d'hommes de troupes.
Leur transport de Fort-Lewis en Corée en
moins de 48 heures, s'il le faut, ne présente
aucune difficulté. Nous comptons avoir à
temps en Corée d'amples renforts parfaite-
ment au courant des exercices de combat en
pratique chez les troupes britanniques, amé-
ricaines et canadiennes.

M. Green: Le ministre peut-il donner à la
Chambre l'assurance que l'effectif des Pats
sera au complet quand ils iront au feu?

L'hon. M. Claxton: Je ne puis fournir
une telle assurance, mais je ne crois pas qu'une
seule unité ait engagé le combat sans être au
complet.

M. Pearkes: Ces renforts proviendront-ils du
3° bataillon de la Princesse Patricia ou de
quelque autre unité de cette brigade spéciale?j

L'hon. M. Claxton: Il faudra que je me
renseigne à ce sujet. Je répondrai plus tard
à la question du député, car les rapports que
je possède sur la situation à Fort-Lewis sont
vieux de plusieurs jours.

LE BLÉ

QUESTION AU SUJET DU VERSEMENT DÉFINITIF
À L'ÉGARD DU PROGRAMME QUINQUENNAL

A l'appel de l'ordre du jour.

M. H. R Argue (Assinibola): J'aimerais sa-
voir du ministre du Commerce s'il verra à ce
que le versement définitif à l'égard du pro-
gramme quinquennal de mise en commun
soit effectué à temps pour aider les cultiva-
teurs à faire leurs semailles.

Le très hon. C. D. Howe (ministre du
Commerce): Je m'engage avec plaisir à ne rien
négliger à cette fin.

SERVICES DE RECHERCHES ET DE
SAUVETAGE

RESPONSABILITÉS SUR LE LITTORAL DE
L'ATLANTIQUE

A l'appel de l'ordre du jour.

M. W. Chester S. McLure (Queens): J'ai
une question à poser au ministre des Pê-
cheries. Les services de recherches et de sau-
vetage sur le littoral de l'Atlantique relèvent-
ils du ministère des Pêcheries, de la
Gendarmerie royale, ou du Corps d'aviation
royal canadien, ou des trois à la fois?


